
 
 

 

 

 

 

 

Méditation de Mgr Beau sur l'Évangile du jour 

Bonjour, 

Nous voici entrant dans la semaine sainte. Nous y entrons avec notre Roi. Le voilà qui rentre dans Jérusalem. Le voici qui 

rentre sur un petit âne qui n’avait jamais été monté. Le voici avec la foule qui l’acclame : « Bénit soit celui qui vient au nom 

du Seigneur ! Hosanna au plus haut des cieux ! » Ils l’acclament comme le Messie, comme le Messie glorieux entrant dans 

Jérusalem. 

Mais, cependant, peu de temps après, quelques jours plus tard seulement, cette foule va crier « À mort » ! Comment se fait-il 

qu’une foule puisse crier « bénis sois-tu » et quelques jours plus tard « À mort » à la même personne. C’est cette foule qui est 

surprenante, cette foule versatile. Quelle a été sa déception pour pouvoir basculer d’une telle manière ? 

Elle attendait un homme qui allait renverser l’histoire humaine, par sa force humaine, en galvanisant les foules. Et voilà 

qu’elle a eu un Dieu qui est venu sauver l’humanité par amour. Elle croyait à la force victorieuse, la force de l’homme, et 

elle a vu un Dieu victorieux par la toute-puissance de l’amour. 

En ce dimanche des Rameaux, entrant dans la semaine sainte, nous sommes nous aussi devant le Christ. Qu’attendons-nous 

de lui ? Quel visage domine en nous dans le visage du Christ ? Oserons-nous croire ? Voici Dieu qui vient nous sauver. Il 

nous sauve par son amour et le don de sa vie. 

 


